

## **LES BISTROTS PAS PARISIENS S'INSTALLENT À CROISSY ET CÉLÈBRENT LEUR OUVERTURE AVEC LES FINALISTES DE TOP CHEF !**



Les Bistrots Pas Parisiens commencent fort l'été en inaugurant leur nouvelle adresse nichée au cœur de Croissy-sur-Seine, dans l'incroyable verrière du Château de Chanorier, avec une Garden Party d'anthologie dans le parc du domaine.

Au programme : un banquet spectaculaire sur réservation (déjà complet, avec plus de 500 convives attendus), la diffusion sur écran géant de la finale de Top Chef, la présence des deux finalistes, de Stéphane Rotenberg, et bien sûr l'ambiance festive et décontractée qui signe l'ADN des Bistrots Pas Parisiens. Le public pourra également profiter des foodtrucks installés dans le parc pour l'occasion.

### **LA VIE DE CHÂTEAU**

Après l'ouverture de Monsieur Claude à Rueil-Malmaison avec le chef Danny Khezzar, Les Bistrots Pas Parisiens frappent fort une nouvelle fois avec leur dernier projet : un restaurant inédit au Château de Chanorier, dont le nom reste encore à dévoiler.

Dans ce cocon bucolique des Yvelines, le groupe entend écrire un nouveau chapitre gastronomique, en étroite collaboration avec l'un des finalistes de Top

Chef, qui signera la carte. Fidèles à leur recette du succès, Les Bistrots Pas Parisiens proposeront une cuisine de chef à prix accessible, dans un lieu décoré avec soin, où l'histoire et la modernité se rencontrent. Ce nouveau restaurant viendra enrichir un patrimoine culinaire déjà bien établi, et promet de devenir un nouveau repère gourmand de l'Ouest parisien.